

LAS SIETE IGLESIAS DE ST. PABLO

GRECIA Y TURQUÍA

ACOMPaña AL P. CARLOS VEGA PARA UNA PEREGRINACIÓN DE 12 DÍAS

\$5,499
salida de Miami



6 AL 17 DE JUNIO DE 2025

INFORMACIÓN

832-406-7050 • info@nativitypilgrimage.com • www.nativitypilgrimage.com

GRECIA Y TURQUÍA



DÍA 1: EE.UU. • ESTAMBUL

Su peregrinación comienza hoy abordando su vuelo a Estambul.

DÍA 2: ESTAMBUL

A nuestra llegada, se reunirá con su guía turístico, abordará su vehículo turístico y lo trasladará a su hotel. La cena y el alojamiento serán en su hotel en Estambul.

DÍA 3: TOUR POR LA CIUDAD DE ESTAMBUL

Después del desayuno, comenzará un recorrido por Estambul, que incluirá Hagia Sophia, el epítome de la arquitectura bizantina. A continuación, verá el Hipódromo Bizantino y la Mezquita Azul (famosa por sus mosaicos). Luego verá la Iglesia Catedral Patriarcal, las Cisternas Subterráneas y, finalmente, ¡el Gran Bazar! Después de su recorrido, regresará a su hotel en Estambul para cenar y pasar la noche.

DÍA 4: ESTAMBUL • NICAIA • BURSA

Después del desayuno, viajaremos a Bursa vía Nicea, donde se formó el Credo Niceno. También visitaremos Santa Sofía de Nicea. Aquí tuvo lugar el Primer Concilio de la Iglesia Cristiana, así como la división de Roma y Constantinopla y la división de las Iglesias Católica Romana y Ortodoxa Oriental. Posteriormente, continuará hacia su hotel para cenar y pasar la noche.

DÍA 5: BURSA • PÉRGAMO • THYATIRA • IZMIR

Comenzamos nuestro día con un recorrido por Pérgamo, la más favorecida de las siete iglesias de San Pablo, donde los romanos sacrificaron a los primeros cristianos. También visitará el Templo de Troya y el Gran Teatro. Finalmente, procederá hacia Tiatira, otra de las siete iglesias conocidas por la venta de su "color púrpura" y sus famosas alfombras. La cena y el alojamiento serán en su hotel.

DÍA 6: IZMIR • SARDIS • FILADELFIA • PAMUKKALE

Comenzamos nuestro día en Izmir, una ciudad con más de 3.000 años de historia urbana registrada y hasta 8.500 años de historia como asentamiento humano. A continuación, visitará Sardis, una de las más hermosas de las siete iglesias de San Pablo. Luego continuará hacia Filadelfia, también conocida como "La Nueva Jerusalén". Luego continuará hacia Pamukkale para pasar la noche. La cena y el alojamiento serán en su hotel.

DÍA 7: PAMUKKALE (HIERÓPOLIS) • LAODICEA • COLOSAS

Temprano por la mañana, viajarás cuesta arriba hasta las famosas piscinas termales y disfrutarás de la increíble vista. Luego continuará hacia Colosas, donde se recibió la "Carta a los Colosenses" de

Pablo. Luego, visitará Laodicea, una de las iglesias del "Libro de las Revelaciones", también la sede de la Iglesia cristiana donde Pablo reprendió a la gente, llamándolos "cristianos tibios". La cena y el alojamiento serán en su hotel.

DÍA 8: ÉFESO • KUSADASI

Después del desayuno, visitará la antigua ciudad de Éfeso, una de las ciudades excavadas más magníficas del mundo. Los sitios actuales incluyen el Odeón, la Fuente de Troya, los baños de vapor y las letrinas, el Templo de Adrián, la Biblioteca de Celso, el Gran Teatro de Éfeso y la casa de la Virgen María, donde pasó sus últimos días. La cena y el alojamiento serán en su hotel.

DÍA 9: KUSADASI • PATMOS

Después del desayuno, emprenderás un crucero por las islas griegas, haciendo parada primero en Patmos. Visitará el monasterio de San Juan, verá los manuscritos originales del Evangelio y visitará la gruta del Apocalipsis, donde San Juan escribió el "Libro de las Revelaciones". En su interior se puede observar la grieta provocada por la voz de Dios, quien hizo hincapié en honrar a la Trinidad. La cena y el alojamiento serán a bordo del barco.

DÍA 10: CRETA • SANTORINI

Esta mañana visitaremos Creta, la mayor de las islas griegas, cuna de la gran civilización minoica y hogar mitológico de Zeus. A continuación, explorará las excavaciones de Knossos, donde han existido vestigios de civilización desde el año 4000 a.C. Luego, regresará a Heraklion, donde tendrás tiempo libre para explorar de forma independiente antes de regresar al barco. Su crucero continúa hacia Santorini, la más bella de las islas. Dado que Santorini se eleva sobre la superficie del mar, tomarás un telesilla para explorar esta increíble isla paradisíaca. La cena y el alojamiento serán a bordo del barco.

DÍA 11: ATENAS • CORINTO

Su día comienza en el puerto de Atenas, mientras aborda su vehículo turístico y comienza un recorrido de día completo. Comenzará en Corinto, donde San Pablo estableció su primera Iglesia. A continuación, visitará la Bema (sede del juicio), donde Pablo predicó a los corintios y fue juzgado por Gallo. Nuestras últimas paradas en Atenas incluyen el Templo de Apolo, el Museo Antiguo, el Partenón, la Acrópolis y el Estadio Olímpico. La cena y el alojamiento serán en su hotel.

DÍA 12: VUELO DE REGRESO A CASA

Esta mañana será trasladado al aeropuerto para abordar su vuelo de regreso a casa.

PAMUKKALE



SANTA SOFÍA



SANTORINI



ÉFESO



INCLUIDO

- Pasaje aéreo de ida y vuelta
- Todas las tasas de aeropuerto y recargos por combustible.
- Hoteles de primera clase
- Precio del hotel en base a ocupación doble.
- Transporte terrestre (según itinerario)
- Desayuno y cena
- Tarifas de visitas/admisiones (según el itinerario)
- Misas Diarias
- Guías locales profesionales.
- Plan de Protección Médica



NO INCLUIDO

- Seguro de cancelación de viaje (muy recomendable). Peregrinación de la Natividad ofrece una póliza integral con un costo adicional.
- Costos de pasaporte y visa
- Consejos para el tour manager, guía y conductor.
- Artículos/gastos personales
- Comidas no especificadas en el programa.
- Artículos no mencionados específicamente anteriormente.



REGISTRO

- Se debe pagar un depósito no reembolsable de \$300,00 al momento de la inscripción.
- Los nombres en el formulario de registro y el pasaporte deben coincidir exactamente, y los pasaportes deben estar vigentes 6 meses después de la fecha de regreso.
- El formulario de registro debe incluir una copia de su pasaporte.
- No somos responsables de la obtención de Visa.
- El pago total vence el 26/02/25 (100 días antes de la salida).



TERMINOS Y CONDICIONES

TU PAQUETE INCLUYE

Transporte aéreo: Las tarifas aéreas de clase económica y de ida y vuelta se basan en el momento de la reserva. Las tarifas y horarios están sujetos a cambios sin previo aviso. Las tarifas aéreas, una vez emitidas, no son reembolsables, intransferibles y no se pueden utilizar para viajes futuros.

Transporte terrestre: Todo el transporte terrestre como se describe en el itinerario se realizará en autocar de lujo. Algunas pueden estar equipadas con servicio Wi-Fi.

Hoteles: Sus hoteles serán de primera categoría con ocupación doble (2 personas por habitación con baño privado). Ni Nativity Pilgrimage ni el coordinador del viaje son responsables de proporcionar un compañero de habitación.

Habitación Sencilla: Hay un costo adicional por persona según se especifica en el formulario de registro. Las habitaciones individuales son limitadas y se otorgarán por orden de llegada.

Plan de alimentación: El plan de alimentación ofrece dos (2) comidas por día: Desayuno y Cena.

Equipaje: La Peregrinación de la Natividad limita a todos los pasajeros a una (1) pieza de equipaje facturado y un (1) equipaje de mano. Todos los pasajeros deben consultar con las aerolíneas para conocer el peso y las dimensiones del equipaje actualizados.

Tarifas aeroportuarias: Tasas aeroportuarias, porte, recargos por combustible y tasas de seguridad.

Se brinda Plan de Protección Médica durante el viaje.

SU PAQUETE NO INCLUYE

Plan de protección de cancelación: recomendamos encarecidamente adquirir un seguro de viaje al registrarse.

Gastos de Pasaporte: Pasaportes o cualquier documento adicional que se requiera. Los pasaportes deben tener una validez de 6 meses después de su fecha de regreso.

Artículos Personales: Lavandería, otras bebidas (vinos, licores, agua mineral, té, café, etc.) y alimentos que no estén en los menús de su paquete de comidas incluido, y cualquier equipaje adicional.

Tarifas fuera del itinerario: cualquier tarifa turística, otros servicios o artículos personales que no se mencionen específicamente como incluidos en su itinerario.

Almuerzo: Usted es responsable del almuerzo o cualquier otra comida no especificada en su itinerario.

Propinas para su guía turístico y conductor: Las cantidades recomendadas de propinas por persona son \$7.00 – \$9.00 por día para guías, \$5.00 – \$7.00 por día para conductores, \$1.00 – \$2.00 por día para hoteles y \$1.00 – \$2.00 por día para restaurantes.

INFORMACIÓN GENERAL DE VIAJE

Vuelos grupales: los vuelos grupales se diferencian de los boletos aéreos comprados individualmente en que están sujetos a los términos y condiciones de las aerolíneas. Por este motivo, necesitamos recibir su inscripción y el pago completo antes de la fecha límite de pago. Después de esa fecha, las inscripciones pueden estar sujetas a una tarifa, método de emisión de boletos o aerolínea diferente. Es posible que se apliquen tarifas y cargos adicionales. Los vuelos aéreos grupales se confirman entre 60 y 90 días antes de la salida.

Ciudades de salida: si su ciudad de salida no figura en el folleto, indique desde qué aeropuerto desea salir en el formulario de registro. Le proporcionaremos el mejor precio y horario de vuelo posible para conectar con el grupo. Es posible que se apliquen tarifas y cargos adicionales.

Opción solo terrestre: si desea reservar su propio viaje aéreo, indique en su formulario de registro que desea la opción "Solo terrestre". Al reservar su propio avión, puede seleccionar su asiento, aerolínea y horario de viaje, usar millas/puntos de aerolínea, proporcionar información del programa de recompensas de la aerolínea y realizar cualquier solicitud especial directamente con la aerolínea. No se pueden realizar cambios después de la fecha límite de pago final. Los servicios solo terrestres comienzan y terminan en los hoteles, a menos que pueda reunirse con el grupo en el aeropuerto. Los viajeros que viajan únicamente por tierra son responsables de sus propios traslados al aeropuerto.

POLÍTICAS IMPORTANTES DE PEREGRINACIÓN A LA NATIVIDAD

La aerolínea selecciona la asignación de asientos para vuelos grupales. Nosotros no. Las mejoras de asiento están disponibles para viajeros registrados, previa solicitud. Las tarifas cotizadas para una actualización están sujetas a cambios hasta que se reciba el pago. Algunas mejoras no están disponibles hasta que se emitan los boletos grupales.

Mejoras de asiento: una vez que Nativity Pilgrimage reciba una solicitud de mejora, nos comunicaremos con las aerolíneas para finalizar su solicitud. No podemos garantizar la aceptación de esta solicitud, ya que está sujeta a disponibilidad y precio (que cambia diariamente).

Solicitudes de ubicación de asientos: una vez que Nativity Pilgrimage reciba una solicitud de ubicación de asientos, nos comunicaremos con las aerolíneas para finalizar su solicitud. No podemos garantizar la aceptación de esta solicitud, ya que está sujeta a disponibilidad y precio (que cambia diariamente).

Otras solicitudes especiales: Una vez que Nativity Pilgrimage reciba una solicitud especial, como una silla de ruedas, comida, etc., nos comunicaremos con las aerolíneas para finalizar su solicitud. No podemos garantizar la aceptación de esta solicitud ya que está sujeta a disponibilidad y precio (que cambia diariamente).

CONDICIONES DE RESERVA

Depósito: Se requiere un depósito no reembolsable de \$300.00 por persona al momento de realizar la reserva. No se procesará ninguna reserva sin depósito.

Fecha límite de pago: El pago total vence el 26/02/25 (100 días antes de la salida). Las inscripciones recibidas después de la fecha límite requieren \$100 adicionales (sujeto a disponibilidad). Si el pago no se realiza en su totalidad 50 días antes de la salida, sus pagos no son reembolsables.

Puede utilizar cualquier tarjeta de crédito importante para pagar su depósito en línea. Hay una tarifa adicional del 3% por cada transacción con tarjeta de crédito. También aceptamos cheques, giros postales, pagos Zelle y transacciones ACH.

POLÍTICA DE PAGOS ATRASADOS

Los clientes recibirán cargos por pagos atrasados si no pagan el total:

100 días - 61 días antes de la salida.....\$150

60 días - 30 días antes de la salida.....\$300

30 días - día antes de la salida.....Sujeto a cancelación

Los clientes también son responsables de cualquier diferencia de tarifa debido a pago tardío (sujeto a disponibilidad). La negativa a pagar se considerará una cancelación.

POLÍTICA DE CANCELACIÓN/REEMBOLSO

Esperamos que nada te impida realizar tu peregrinación con la Romería de la Natividad. Sin embargo, si necesita cancelar su viaje, su cancelación debe realizarse por escrito mediante correo electrónico o carta. Será efectivo en la fecha de su recepción. Se aplicarán los siguientes gastos de cancelación:

Cargo por días previos a la salida

Más de 100 días pierden el depósito

99-50 Días 50% del costo del viaje

49 Días 100% del costo del viaje

Las primas de seguro no son reembolsables. Recomendamos encarecidamente adquirir un seguro de viaje para evitar estos gastos de cancelación.

PROTEGE TU VIAJE



Siga el enlace o escanee el código QR para ver nuestra Detalles del Plan de Protección de Viajes.

<https://nativity.trawickinternational.com>

RESPONSABILIDAD

Nativity Pilgrimage, Inc. y sus agentes no asumen ninguna responsabilidad con respecto a viajes de cualquier tipo por lesiones o pérdida de propiedad, accidentes, retrasos, cambios en el horario o itinerario, daños incidentales o cualquier circunstancia irregular. Esto incluiría, entre otros, incumplimiento u omisión por parte de cualquier tercero que proporcione servicios o instalaciones relacionados y/o incluidos en el recorrido o cualquier parte del mismo. Los transportistas de IATA, las empresas navieras y otras compañías de transporte cuyos servicios se presentan en estos tours, no serán responsables de ningún acto, omisión o evento durante el tiempo que los pasajeros no estén a bordo de su respectivo medio de transporte. El contrato de pasaje utilizado por estas compañías, cuando se emita, constituirá el único contrato entre las compañías, el comprador de estos tours y/o los pasajeros, y Nativity Pilgrimage Inc. no asume ninguna responsabilidad en relación con el mismo. No son responsables de pérdidas o gastos adicionales debido a retrasos o cambios en el aire u otros servicios, enfermedades, clima, huelga, guerra, garantías u otras causas. Todas estas pérdidas o gastos correrán a cargo del pasajero, ya que las tarifas del viaje prevén arreglos solo por el tiempo indicado. Se reserva el derecho de sustituir hoteles de calidad similar a los especificados en el itinerario. Nativity Pilgrimage se reserva el derecho de cancelar cualquier recorrido antes de la salida. Los detalles del reembolso varían según cada viaje. No se realizará ningún reembolso por ninguna parte utilizada del recorrido a menos que se hagan arreglos antes de la salida de los Estados Unidos. Los precios e itinerarios están sujetos a cambios sin previo aviso si no se cumplen las condiciones de reserva.

